

Inauguration de l'exposition «Un jardin (extra) ordinaire»

Cette année, le Jardin de l'ancien Archevêché accueille un ensemble de créations monumentales du sculpteur Laurent Baude, qui détourne et métamorphose les objets de notre quotidien en des formes poétiques et décalées.

Publié le 01 juillet 2015

En réponse à l'invitation du Conseil départemental, Laurent Baude a conçu pour le Jardin de l'Archevêché une mise en scène propice à réveiller l'esprit des lieux.

Son style expansif et généreux y dessine un art d'habiter l'espace dans un rapport ludique à l'environnement architectural et végétal. Au total, une dizaine d'œuvres dont trois spécifiquement dessinées et réalisées pour l'occasion rythment le parcours, entre espaces extérieur et intérieur.

«Cette exposition illustre pleinement l'esprit de notre action en matière de soutien à la création, d'aide aux artistes et à la diffusion des œuvres auprès de tous les publics, y compris les plus éloignés de l'offre artistique.»

Élisabeth AMOROS, Vice-présidente, Présidente de la Commission culture, culture provençale, patrimoine

INFORMATIONS PRATIQUES

35, rue d'Annanelle, entrée de l'exposition rue Porte Evêque 84 000 Avignon

Horaires d'ouverture :

tous les jours y compris dimanches et jours fériés

> de 10h à 19h en juillet

du mardi au dimanche

> de 13h à 18h entre août et octobre

Entrée libre et gratuite

1er juillet > 4 octobre 2015

[Télécharger le dossier de presse](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09